



francetélévisions, la CGT vous informe :

---

## Nouveau logiciel de gestion des frais de mission Déclaration préalable des élus de l'IC-CHSCT

Nous, élus CHSCT Outre-Mer, souhaitons exprimer notre mécontentement et dénoncer la discrimination de la Direction du Dialogue Social de France Télévisions à notre égard.

En effet, pour ce IC-CHSCT sur la Gestion des frais de mission et notes de frais, nous avons été écarté des débats avec nos collègues élus de l'hexagone.

Conséquences : nous n'avons pas pu débattre et partager nos expériences et donc avoir le même niveau d'informations.

Nous comptons sur votre vigilance pour que cet incident ne se reproduise plus à l'avenir.

Paris, le 31 mai 2017